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本年度第２５回 通算１６０１回 

２０２０年１月１４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 12/24 修正出席率 

６８名 ３４名 ５５．７％ ９２．２％ 

 ゲスト：豊川高校 石田潤校長、松永光雄男子駅伝部監督、平澤元章女子駅伝部監督 

男子新キャプテン安藤圭佑君、女子新キャプテン阪上美心羽さん   ビジター：メーキャップ受付４名 

★会長あいさつ     伊藤正幸会長 

こんにちは。先

週の豊川稲荷の

はつもうで例会

には、大勢の皆

さんにお出かけ

頂きましてあり

がとうございま

した。 

 先週は大変忙しい一週間でした。1 月 6 日

に商工会議所で新春懇談会がありました。商

工業者、官公庁、学校関係者が一堂に会いま

した。小野会頭、半田副会頭、笠原副会頭、

そして夏目新副会頭がお揃いなって、豊川宝

飯のメンバーばかりで凄いなと思いました。1

月 10 日は豊川警察署の感謝状贈呈式がござ

いまして、署長から豊川宝飯 RC に感謝状を

頂きました。その会場に、柴田パスト会長が

おられて、少年補導員の会長をされていると

いうことで、大変ご苦労様です。10 日の夜に

は、小野さんが会長を務められている豊川文

化協会新春懇親会がございました。豊川の文

化に携わる方々と懇親を深めて参りました。

11 日は豊川市消防出初式に出席をしてまい

りました。ここには足立会員が消防団分団長

として、ご活躍をされていました。昨日の 13

日は、小野さんが会長を務める豊川音楽協会

主催のほーほう子ども音楽祭の表彰式に出席

をしてきました。豊川宝飯 RC としての表彰

をさせて頂きまして、合わせて挨拶までさせ

て頂きました。職業奉仕をされながら、当ク

ラブ会員の皆さんが広く社会貢献もされてい

ることを本当に嬉しく思いました。私も微細

ながら社会貢献をして参りたいと思っており

ます。 

 今日は豊川高校の駅伝部の皆さんにお越し

頂きました。年末の高校駅伝大会はお疲れさ

までした。全国高校駅伝出場のご報告を後ほ

どお願いいたします。 

 鈴木忍会員にポールハリスフェローのバッ

ジが届きましたので、贈呈したいと思います。

おめでとうございます。 

 

★幹事報告       樅山修一幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

合同節分例会の出欠確認について 

次回の例会について 
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★豊川高校の全国高校駅伝出場報告 

ご挨拶          石田潤校長 

 昨年暮れの全国高校駅伝大会には、多くの

方々から多大なご支援ご声援を頂きました。

学校を代表しまして厚く御礼申し上げます。

ありがとうございました。 

 ご期待に添える結果ではございませんでし

たが、生徒は 365 日 1 年間ずっと走って、最

後の 1 歩まで精いっぱい走ってくれました。 

 この大会を通して、選手もスタッフも学校

も色々と反省すべきところがありました。新

たなチームとして来年度の都大路を目指して、

すでにスタートを切っております。今後とも

温かいご支援ご声援を賜りますように重ねて

お願い申し上げます。 

 12 日に京都で都道府県対抗女子駅伝が行

われました。1 名が愛知県選抜チームで走ら

せていただきました。今度の 19 日日曜日には、

広島で男子の都道府県対抗駅伝が行われます。

3 名エントリーをしていますので、是非、そ

ちらも応援して頂ければと思います。 

 3 年生は、これから実業団や大学の箱根駅

伝など目指して、新しい舞台で頑張ってくれ

ると思います。 

 今日は、新チームのキャプテンが挨拶に来

ております。今後ともご声援よろしくお願い

します。 

 

出場報告   松永光雄男子駅伝部監督 

 本日は、このよ

うな場を頂きまし

てありがとうござ

います。 

 昨年の全国高校

駅伝におきまして

は、残念ながら入賞できず 10 位でした。一昨

年 2 時間 5 分 19 秒で 8 位入賞、19 秒 20 秒速

ければ 4 分代が見えたという悔しい思いをし

ながら 1 年間望んできました。今回は、タイ

ムは縮めて 2 時間 3 分 16 秒でしたが 10 位と

いう結果に終わりました。19 秒あれば 8 位、

20 秒あれば 7 位で、また 19 秒 20 秒に泣いた

年でした。 

 新キャプテンは、県駅伝でもアンカー、全

国でもアンカーを走りました。来年こそは、

もう少し良い形で入賞もくしは 3 位以内を目

指して、私ももう一度勉強しなおして、強い

チームにしたいと思っております。 

 いつも温かいご支援ご声援をありがとうご

ざいます。 

 

出場報告   平澤元章女子駅伝部監督 

 本日は、この

席にお招き頂き

ましてありがと

うございます。 

 暮れの全国高

校駅伝では、非

常に不甲斐ない

結果に終わってしまい、申し訳ない気持ちで

いっぱいです。 

 岐阜県で長く監督を務めて、その後にこち

らに参りました。これだけ苦しい 1 年は初め

てでした。色々と手直しをして、今年の暮れ

の全国駅伝で良い結果が残せるように頑張っ

ていきたいと思います。 

 

出場報告  安藤圭佑男子新キャプテン 

 男子駅伝部の主

将です。本日は、

このような場を設

けてくださりあり

がとうございます。 

また、日頃から

ご支援ご声援をあ

りがとうございます。 

 男子は 10 位という結果となりました。入賞

以上を目標としていたので、悔しい結果とな

りました。今年の全国高校駅伝では、リベン

ジとして入賞以上を目標として、力をつけて

昨年の悔しい結果を晴らそうと思います。 

 昨年の全国高校駅伝は、皆様の声援が非常
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に力となりました。今後もご支援ご声援よろ

しくお願いします。今日はありがとうござい

ました。 

 

出場報告 阪上美心羽女子新キャプテン 

 女子駅伝部の

キャプテンです。

本日は、このよ

うな場を設けて

くださりありが

とうございます。 

 また、全国高

校駅伝での、ご

支援ご声援をありがとうございました。 

 今回の全国高校駅伝では、31 位という悔し

さの残る結果となりました。夏ごろから不調

が続き、私たちの力不足で、万全な体制に持

っていくことができませんでした。ですが、

この結果から学べることは沢山ありました。

この学んだことを来年度の全国高校駅伝で、

しっかり発揮できるように仲間と切磋琢磨し

ながら、全国で闘える力を蓄えていきたいと

思います。本日はありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

  大場 篤会員 誕生日を祝って頂き 

 杉浦元保会員   〃 

 度会秀子会員   〃 

 来山健一会員   〃 

 大木悦子会員 結婚記念日を祝って頂き 

 山城康司会員 事業所創業を祝って頂き 

 山田久就会員   〃 

 加藤雅美会員   〃 

 石黒貴也会員   〃 

 永田恵照会員 入会記念日を祝って頂き 

 林 博宣会員   〃 

 山本博史会員   〃 

 樅山修一会員 誕生日・入会を祝って頂き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★RI ニュース 

RI 会長のメツセージ 2020 年 1 月 

ロータリーの職業奉

仕は、事業や職業におけ

るもっとも厳格な倫理基

準、あらゆる有用な職業

の尊重、そしてロータリ

アン一人ひとりの職業を

社会に奉仕する機会とし

て重んじる心に基づいて

います。最後の点は非常

に重要です。どんな職業であっても、誠実に、

常に四つのテストに従って働けば、誰もが世

界に大きく貢献できるのです。 

職業奉仕、および職業上の人間関係の中で

私たちが実践する伝統的価値観により、ロー

タリーは世界中で尊敬を集めています。ロー

タリーの成長を促す中で、入会見込者への一

番のセールスポイントは職業奉仕であること

を忘れてはなりません。 

ロータリーは世界をつなぎます。そして、

ロータリーの職業奉仕をより多くの業種の、

よりさまざまなライフステージにある人びと

に知らせることで、ロータリーはさらに成長

し、より強く、多様になっていくのです。 

 

2020-21 年度 RI 会長 

ホルガー・クナーク氏（ド

イツ、ヘルツォークトゥ

ム・ラウエンブルク・メ

ルン・ロータリークラブ

会員）が 2020-21 年度国

際ロータリー会長に選出

されました。 

不 動 産 業 を 営 む

「Knaack KG」の CEO

であり、125 年続く家族事業の「Knaack 

Enterprises」のパートナー兼ゼネラルマネジ

ャーを務めました。  

地域社会では、ラッツェブルク市市民財団

の創設メンバーで、Gut Grambek ゴルフクラ

ブの会長を務めた経験もあります。さらに、

カール・アダム財団の会長で創設者です。  

 

 

会報担当：宇野秀幸会員・加藤雅美会員 


